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Abstract (en)
[origin: US2018191071A1] An antenna device includes a substrate having a first main side and a second main side located opposite the first main
side, wherein a metallization is arranged, at least in portions, on the second main side of the substrate, wherein at least one flat antenna and at least
one three-dimensional antenna are arranged on the first main side of the substrate, wherein the flat antenna extends, within a plane, in parallel with
one of the two main sides of the substrate, and wherein the three-dimensional antenna is spaced apart, at least in portions, from the first main side
of the substrate, and wherein the three-dimensional antenna and the flat antenna are galvanically connected to each other and a) include a shared
signal feeding portion or b) the three-dimensional antenna and the flat antenna are serially coupled.

Abstract (de)
Die Erfindung betrifft eine Antennenvorrichtung (10) mit einem Substrat (11) mit einer ersten Hauptseite (11A) und einer der ersten Hauptseite
(11A) gegenüberliegenden zweiten Hauptseite (11B), wobei auf der zweiten Hauptseite (11B) des Substrats (11) zumindest abschnittsweise eine
Metallisierung (12) angeordnet ist, wobei auf der ersten Hauptseite (11A) des Substrats (11) mindestens eine Flachantenne (14) und mindestens
eine dreidimensionale Antenne (13) angeordnet sind, wobei sich die Flachantenne (14) in einer Ebene (15) parallel zu einer der beiden Hauptseiten
(11A, 11B) des Substrats (11) erstreckt, und wobei die dreidimensionale Antenne (13) zumindest abschnittsweise von der ersten Hauptseite (11A)
des Substrats (11) beabstandet ist, und wobei die dreidimensionale Antenne (13) und die Flachantenne (14) galvanisch miteinander verbunden sind
und a) einen gemeinsamen Signaleinspeisungsabschnitt (16) aufweisen oder b) die dreidimensionale Antenne (13) und die Flachantenne (14) seriell
gekoppelt sind.
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